

3 30 金融機関等と見守り協定を締結

日頃より町民と接する機会の多い町内の金融機関等(※)と要援護者(高齢者やこども、障害者など)の見守り活動協力に関する協定書を取り交わしました。

この協定では、事業者が町内で業務を行う際、要援護者がいる世帯の異変に気づいたときには、町に通報するよう定められています。これにより、関係機関との連携の上、支援を必要とする人の早期支援につながる事が期待されます。

町長は、「高齢者をはじめ、要介護者、障害者の方などを見守り、安心できる地域づくりを目指したい」と話していました。

※(株)常陽銀行石塚支店、(株)筑波銀行常北支店、JA水戸常北支店、同かつら支店、JA常陸七会支店



▲前列左(株)常陽銀行石塚支店 小泉 太 支店長、前列右(株)筑波銀行常北支店 武藤 由貴 支店長、後列左からJA水戸常北支店 横倉 一宏 支店長、同かつら支店 宮本 正治 支店長、JA常陸七会支店 佐藤 勝 支店長

4 4 常陽銀行が新入生に防犯ブザーを寄贈

株式会社常陽銀行石塚支店から防犯ブザー150個が寄贈されました。

同行では、地域貢献活動の一環として、小学1年生に防犯ブザーを寄贈する取り組みを平成17年より行っており、今年で12回目となりました。

寄贈いただいた防犯ブザーは、入学式の日に関各小学校で新入生に配付されました。真新しいランドセルに揺れる防犯ブザーは、児童の登下校の安全を守ってくれそうです。



まちのわだい

MY TOWN NEWS

3 25 笠間地域青年経営者クラブが町長を表敬訪問

青年農業者グループ「笠間地域青年経営者クラブ」副会長の吹野誠治さん(笠間市在住)、会員の柏井一斗さん(笠間市在住)と江幡淳さん(上入野在住)が、町長を表敬訪問しました。

同クラブは、笠間市と城里町の青年農業者17名で組織され、地域農業の発展を目的に、地域イベントへの出展や研究活動を行っています。

この日は、柏井さんが全国青年農業者会議(東京都)にて農林水産省経営局長賞を受賞したこと、吹野副会長が農業青年プロジェクト実績発表会(茨城県)にて優良賞を受賞したことを報告。また、吹野副会長は、「地域農業の発展のためにも、若い世代に積極的に参加してもらい、会員数を増やしたい」と話されて

いました。



4 1 地域おこし協力隊 任命式

地域活性化を支援するため、城里町では初となる「地域おこし協力隊」の任命式を行いました。式には5月着任予定の1人を除いた4人が出席し、町長から委嘱状を受け取りました。隊員の皆さんは町内に居住し、住みやすい環境づくりや新たなサービスの提供に取り組みます。

隊員のプロフィールや活動内容の詳細は、11頁に掲載しています。



▲左から 鈴木 麻由美さん、瀬川 礼江さん、右から 下条 有加さん、藤原 綾子さん

4
12

水戸桜ノ牧常北校 ボクシング部 全国高等学校選抜大会にて準優勝

ふせふみや
富施郁哉さんが

水戸桜ノ牧高等学校常北校ボクシング部の富施郁哉さん(3年)が、町長を表敬訪問し、3月に行われた全国大会で準優勝したことを報告しました。

富施さんは、ボクシングを始めるため同校に入学。朝はロードワーク、放課後はジムワークでトレーニングを積んできました。2年生の時には関東大会で優勝し、インターハイ出場を果たしました。

「将来の夢は、プロボクサーになること。そのために、次の大会では必ず優勝します」と力強く話していました。3年後に同校で開催が予定されている茨城国体でも、得意の左ストレートを武器に活躍が期待されます。



4
14

叙勲受賞おめでとうございます

地方自治発展に尽力された故・三村由利子さんが旭日単光章を受賞されました。

旭日単光章【地方自治功労】

故・三村 由利子 さん(那珂西)

三村さんは平成10年に常北町議会議員に初当選。平成26年まで6期16年余にわたり地方自治発展のためご尽力されました。

また、議会からの推薦を受け、平成18年から農業委員会委員を務めました。平成24年まで6年間にわたり地域農業の振興に貢献されました。

町内にお住まいの叙勲受章者の方で、広報紙へ掲載のご了解をいただける方は、下記までご連絡ください。

連絡先 まちづくり戦略課

☎029-288-3111 (内線223)

4
6

春の交通安全キャンペーン

石塚小学校前の国道123号で春の交通安全キャンペーンが実施されました。

このキャンペーンは、春の全国交通安全期間(4月6日~15日)にあわせて、町と笠間警察署、各種団体等が協力して実施しました。

「子どもと高齢者の交通事故防止」を目標に掲げ、町交通安全協会や交通安全母の会の会員、水戸桜ノ牧高等学校

常北校の生徒らが、ドライバーに啓発品を手渡し、安全運転を呼びかけました。



SPORTS

3

20-21-26

深川澄子杯少年野球10周年記念大会

ひたちなか市 那珂湊第一野球場ほか

ひたちなか市近郊の39チームが参加して行われた上記大会において、石塚ビックス野球スポーツ少年団が優勝の栄冠を手に入れました。

<決勝>

石塚ビックス 4-0 中郷野球(北茨城市)

《速報》

石塚ビックスは、4月9日(土)・10日(日)に開催された「水戸野球連盟会長旗争奪第9回水戸市学童軟式野球大会」にて準優勝しました。

この結果、9月に開催される『筑波銀行「あゆみ」杯第5回茨城県学童軟式野球大会』に初出場することが決定しました。



▲優勝 石塚ビックス野球スポーツ少年団

5

広報 しろさと • 2016年5月